



López Obrador se disculpa con la diputada trans a la que describió como "hombre vestido de mujer"



MADRID, 9 Ene. (EUROPA PRESS) - El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se ha disculpado este martes con la diputada transexual Salma Luévano, a la que el lunes describió como "hombre vestido de mujer" para describir el encuentro que ambos mantuvieron el fin de semana durante un acto oficial del mandatario.

López Obrador y Luévano, ambos del partido Morena, coincidieron el domingo y, en un intento por negar cualquier posible trato discriminatorio, el presidente señaló en rueda de prensa que no se le podía criticar por "dar un beso a un señor vestido de mujer". "Yo beso a los hombres y me besan. El hombre tiene sentimientos", declaró.

Al anunciar este martes que se abrirá una cuenta en la red social TikTok, López Obrador ha confirmado que su primer mensaje será una "disculpa" a "una compañera que se identifica como mujer". "Yo soy muy respetuoso y creo en la libertad", ha dicho, añadiendo que "el amor no tiene sexo" y "está por encima de todo".

Luévano ha agradecido en redes sociales la disculpa del presidente, que considera "importantísima", y ha reclamado públicamente una reunión con López Obrador. "Visibiliza una lucha que nos ha tomado décadas. Soy una mujer, diputada trans y eso no está a discusión", ha zanjado.